

El alcalde hizo entrega de un obsequio conmemorativo a una representante del municipio francés.

## **Villanueva de la Cañada celebra el X Aniversario de su hermanamiento con Le Vésinet**

**Vva. de la Cañada, 14 de may.2016.-** El alcalde, Luis Partida, ha hecho entrega de un obsequio conmemorativo a la representante del Ayuntamiento de Le Vésinet, Catherine Politis, con motivo de la celebración, en 2016, del décimo aniversario del acuerdo de hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y el municipio francés. “Es un honor para Villanueva de la Cañada estar hermanada con Le Vésinet. Son muchas las iniciativas, sobre todo culturales y educativas, que hemos podido llevar a cabo con este municipio gracias, siempre, a la inestimable colaboración de nuestra Asociación Cultural de Hermanamientos a quien quiero, en nombre del Ayuntamiento, felicitar y dar la enhorabuena por su trabajo”, destacó el regidor, acompañado por la representante del Área de Cultura del Ayuntamiento de Le Vésinet, Catherine Politis, y las presidentas de las asociaciones de hermanamientos de Villanueva de la Cañada y Le Vésinet, Marina Arcos y Anne Marie Borderie.

En virtud del acuerdo de hermanamiento, se han llevado a cabo numerosos intercambios entre estudiantes así como de tipo individual con el fin de fomentar los idiomas (inglés, francés y español) y estrechar lazos culturales de los que se han beneficiado alrededor de medio millar de personas.

La entrega de dicho obsequio tuvo lugar en la tarde de ayer durante un acto institucional organizado por la [Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada](#) (ACH) al que asistieron también concejales de la Corporación Municipal y miembros de la asociación. Durante el acto, la ACH, también hizo entrega de su “Premio Hermanamiento” a la Banda Municipal de Le Vésinet. Ésta actuará este sábado en la [Romería de San Isidro](#), punto de encuentro entre villanovenses y ciudadanos de los municipios hermanados.